



# 湯河原ロータリークラブ WEEKLY REPORT



2019年9月27日(金) 天気：晴れ  
例会 第2780回 合唱：それこそロータリー

会長 平間 章弘  
幹事 室伏 学

事務所：神奈川県足柄下郡湯河原町宮上 566 湯河原温泉観光協会内  
TEL 0465(64)1234 FAX 0465(63)1716  
例会場：ニューウェルシティ湯河原 静岡県熱海市泉 107  
TEL 0465(63)3721 FAX 0465(63)6401  
例会日：毎週金曜日 12:30~13:30

## 会長挨拶

秋の日も過ぎ、猛暑も少し和らぎ、朝晩は秋を感じさせる季節となってきました。

さて、秋というと食欲の秋ですね。食べる為には、我田引水ですが口腔内の健康が必要となってきます。食べることは生きることです。人生の最後まで自分の口から食べることを心がけましょう。その為には口腔機能の低下、低栄養となって要介護状態となることを防いで、ひいては死に至ることのないようにしましょう。

口腔内の二大疾患は虫歯と歯周病です。この疾患の最大の原因は口腔内にある細菌です。この細菌の塊がプラーク（歯垢）と言われるもので、これは単に食べかすでは無く、細菌の塊なのです。プラークは口腔内をすすぐだけでは取れません。必ずこすり落とさなければ除去できないのです。このプラークのしやすい場所は、①噛む面の溝②歯と歯の間③歯の根元の3つです。ここを重点的に歯ブラシで綺麗にプラークを落として欲しいのです。ただ、人間の体には自浄作用があり、唾液により多少の口腔内を守る作用も見落とせません。

唾液には、消化作用・口腔粘膜の保護・殺菌作用・むし歯を防ぐ再石灰化作用・口の中を酸性から守る作用・異物を体内から排出させる作用などの働きがあります。口腔内が不潔であれば働きも弱まり、体全体に悪影響を及ぼすことを忘れてはなりません。

## 幹事報告

ガバナーより

1. 公共イメージ・奉仕プロジェクト合同セミナーのご案内

日時：11月15日(金) 13時~15時

場所：ミナパーク6階

当セミナーでは全体会議の後、公共イメージ部門、職業奉仕部門、社会奉仕部門、国際奉仕部門の4つの分科会を開催致します。各分科会に対して1名担当を割り当てていただき、出席をお願い致します。また社会奉仕部門、国際奉仕部門では、活発な分科会討論のためアンケートを作成致しました。アンケートを基にグループ討論を行いますので、10月21日(月)までにご回答頂けますよう重ねてお願い致します。

回答期限：10月21日(月)

2. R財団月間卓話者派遣について

卓話日：11月15日(金)

<財団学友> 可児亜理(茅ヶ崎中央RC推薦)

<随行の地区委員> 市川恵美子(小田原北RC)

事前に必ず卓話者ご本人と直接、集合時間、場所、卓話の内容などの打ち合わせをしていただけますようお願いいたします。

連絡事項

1. 10月の例会は、4日通常例会、11日山もみじの小草刈り、18日米山月間卓話、25日通常例会です。

2. 10月は第2回目の会費の集金月です。皆様ご協力をお願い致します。

出席報告	ゲスト 1名 ビジター 0名	会員 24名
	欠席 6名(免除者 1名)	前回の修正出席率 75.00%
	出席率 75.00%	前々回の修正出席率 83.33%

事前メイクアップ 0名

ゲスト 地域政策課 企画係 係長 鈴木里佳子様

結婚記念日 石田浩二君（9／21）

第1回米山功労者 室伏学君

石田浩二君・山本明峰君・望月博文君

9月14、15日城堀産土八幡神社例祭が好天に恵まれ盛大に斎行されました。

## 卓話: 杉山茂久君

町地域政策課企画係 鈴木里佳子様

湯河原町の国際交流について

湯河原町は、現在3つの都市と姉妹都市提携などを結んでいます。

まず、1都市目は大韓民国・忠州(チュンジュ)市です。忠州市とは平成6年11月28日に姉妹都市提携を締結しました。提携の経緯としては、忠州市には「水安堡(スアンポ)温泉」という忠州市を代表する温泉があり、温泉地という共通点と、以前から温泉が取り持つ縁により民間レベルでの交流が続いていたことから提携に至りました。

交流は、行政間では「やっさ祭り」への招待や、忠州市で開催される「世界武術祭」への派遣を不定期で実施しています。また、姉妹都市提携10周年、20周年の際は、記念事業として湯河原町と忠州市の職員を相互に派遣する人事交流を実施しました。

住民間の交流では、平成26年11月に忠州市で開催された「りんごマラソン大会」へ湯河原町の町民ランナーが参加し、平成27年3月に湯河原町で開催された「ゆがわらオレンジマラソン大会」へ忠州市の市民ランナーが参加するなどのスポーツ交流が盛んに行われており、平成28年からは民間団体による卓球交流を実施しています。

2つ目の都市は、オーストラリア・ポートスティーブンス市です。民間の国際交流団体がポートスティーブンス市を訪問したのがきっかけで両市町の交流が始まり、平成10年11月13日に姉妹都市提携を締結しました。

湯河原町からは平成11年から毎年、中学生がポートスティーブンス市を訪問し、ホームステイをしながら現地の学校に通い、同世代の学生達やホストファミリーと交流しています。一方、ポートスティーブンス市からは様々なかたちで受入をしており、学生が訪れた際は湯河原中学校での授業体験や小学生・保育園児と日本文化交流を行い、ポートスティーブンス市で活躍する市民合唱団が訪れた際は、湯河原町民合唱サークルとコラボレーション公演も行いました。3都市目は、イタリア・ティヴォリ市です。「温泉」という共通の観光資源と、ティヴォリ市が温泉治癒の先進地であることから温泉活用の将来を見据え、平成28年9月16日に友好親善都市提携を締結しました。

本町からの派遣交流としては、平成29年6月にティヴォリ市で開催された市民フェスタへ湯河原観光大使な

どのアーティストが参加し、民謡や和楽器を披露しました。また、本町への受入交流としては、平成29年7月にティヴォリ市の市民サッカー選手団が湯河原町を訪問し、子どもサッカー教室や湯河原町民サッカーチームと親善試合を開催した他、平成31年1月にティヴォリ市在住のアコースティックギタリストが湯河原町を訪れ、コンサートを開催しました。

また、令和元年7月23日には、タイ王国・プンイトー市と「相互協定に関する覚書」を締結しました。これは、横浜の民間団体を通じて本町の介護予防の取組みに関心を持っていただいたことから交流が始まり、今後両都市のさらなる発展と連携を深めることを目的に締結したもので、プンイトー市ではタイ王国内で初めて本格的な高齢者デイケアセンターの設立を目指しています。これまで4度に渡り、タイ王国の自治体首長等で構成する訪問団が訪れ、湯河原町の介護予防に関する研修会を実施しました。

その他の国際交流の取組みとして、忠州市、ポートスティーブンス市、ティヴォリ市に海外駐在員を配置しています。海外駐在員とは、町民の皆さんに姉妹都市などを結んでいる海外の都市について、より身近に感じてもらい、さらに交流を深めるため、現地の旬な情報をお届けするレポートの作成や、町からの使節団が訪れた際に通訳を行う方々です。レポートは町ホームページで毎月更新していますので、是非ご覧ください。

今後も様々なかたちで町民の国際理解の向上や交流の機会を増やす取組みを推進していきたい

